

Aplazan en La Habana tradicional Marcha de las Antorchas



La Habana, 25 ene (RHC) La Marcha de las Antorchas, caminata que tradicionalmente se realiza los 27 de enero en honor al Héroe Nacional de Cuba, José Martí, se aplazó para este lunes, a causa de los pronósticos de mal tiempo.

La medida es extensiva para el resto de las provincias occidentales de Pinar del Río, Artemisa, Mayabeque y Matanzas, y el municipio especial de la Isla de la Juventud.

Los demás territorios realizarán las caminatas este domingo como estaba previsto. En el caso de La Habana, a partir de las 19:00, hora local, del lunes, participarán los jóvenes en una iniciativa en Twitter y otras redes sociales, relacionada con el referendo de la Nueva Constitución que se realizará el próximo 24 de febrero.

A las 22:00 horas tendrá lugar la Marcha de las Antorchas, la cual irá desde la Escalinata de la Universidad de La Habana hasta la Fragua Martiana, como es costumbre. (Fuente: [PL](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/181996-aplazan-en-la-habana-tradicional-marcha-de-las-antorchas>



Radio Habana Cuba